

Voyages entre le Canada et les autres pays avril 2012

Écrit par sylvie.duval@finances.gouv.fr (Sylvie Duval)
Mercredi, 20 Juin 2012 00:00 -

Le nombre de voyages au Canada en provenance de l'étranger a augmenté de 0,8 % pour se situer à plus de 2,1 millions de voyages en avril. Cette hausse est entièrement attribuable à l'augmentation des voyages en provenance des États-Unis alors que les voyages au Canada en provenance des pays d'outre-mer ont baissé.

Les voyages avec nuitées en provenance des États-Unis ont augmenté de 2,7 % par rapport à mars pour atteindre 1,0 million de voyages. Les voyages avec nuitées en avion ont connu la plus forte hausse, soit 3,9 %, alors que les résidents américains ont effectué 310 000 voyages avec nuitées en avion en avril. Il s'agissait du plus haut niveau enregistré depuis mai 2008. Les résidents américains ont entrepris 657 000 voyages de même jour en automobile en avril, en hausse de 0,6 % par rapport à mars.

Alors que les voyages au Canada en provenance des États-Unis ont augmenté de 1,9 %, les voyages en provenance des pays d'outre-mer ont diminué de 4,2 %. Cela fait suite au sommet inégalé en quatre ans atteint en mars.

En avril, huit des marchés d'outre-mer les plus importants ont enregistré des baisses. Les voyages en provenance du Japon ont diminué de 16,5 %, soit la plus forte baisse enregistrée parmi les marchés d'outre-mer les plus importants du Canada. Les voyages au Canada en provenance de la Corée du Sud ont aussi baissé, diminuant de 6,2 % pour atteindre leur plus bas niveau depuis mai 2003 lors de la crise du syndrome respiratoire aigu sévère.

Le nombre de voyages des Canadiens à l'étranger a diminué de 0,5 % pour s'établir à 5,4 millions de voyages en avril, le résultat de moins de voyages entrepris aux États-Unis.

Les résidents canadiens ont effectué 1,8 million de voyages avec nuitées aux États-Unis en avril, en baisse de 1,8 %. La plus forte diminution a été observée dans le nombre de voyages avec nuitées en automobile, qui a reculé de 2,1 % comparativement à mars.

Le nombre de voyages de même jour en automobile aux États-Unis était inchangé par rapport au mois précédent, s'établissant à 2,7 millions de voyages.

Les Canadiens ont entrepris 797 000 voyages à destination des pays d'outre-mer en avril, en hausse de 0,8 % par rapport à mars.

[en savoir plus](#)

Consultez la source sur Veille info tourisme: [Voyages entre le Canada et les autres pays avril 2012](#)